

Indígenas defienden universidad intercultural

Desde el miércoles pasado, los estudiantes indígenas de la Universidad Nacional Intercultural de la Amazonía (UNIA), con sede en Pucallpa, acatan una huelga indefinida para exigir la salida inmediata de la comisión organizadora presidida por Vicente Chávez Castañeda.

Fabián Kasen y Toneth Zamora, del Centro Federado y de la Federación de Estudiantes, refirieron que esta comisión desconoce a la representación estudiantil, ejecuta cambios académicos sin tomar en cuenta el carácter intercultural y no permite la reunión de los alumnos bajo amenaza de proceso disciplinario con afectación de notas y suspensión de estudios.

"No los entendemos ni nos entienden. Esta es una universidad para indígenas, con educación intercultural bilingüe. Además, están cometiendo irregularidades económicas", dijo Fabián Kasen.